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第１３８回 例会 
 

【日時】2018 年 3 月 8 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 14 名 名誉会員２名 【出席者】10 名  ビジター 1 名  ゲスト 0 名 

【出席率】71.4％  

【ニコニコ BOX】\ 10,500― ≪今年度累計≫ \ 256,930― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」                       梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
        千代田グループの協議会ではクラブの報告会を行ってまいりました。地区大会１日目の会長幹事会ではマイ 

        ロータリーの登録をして下さいとのお願いがありました。また湯川会長年度の成果バナーを頂いてきました。 

        地区大会ではパラリンピックに関してのお話があり、記念講演の天摩選手はもっと知って欲しい、特別登壇 

        された都知事は東京オリンピックの時には客席を満杯にしたいという事でした。私は、パラリンピックを止 

        めてしまい、全てオリンピックで行えばいいと提案します。健常者の競技と交互に行うことで、会場に満杯        

のお客さんの前でハンディを持つ選手が競技を行え、２つの問題は解決します。開会式で、錦織選手と国枝 

        選手が並んでの入場行進を見られたら素晴らしかったことでしょう。前回のオリンピックの時にパラリンピ 

        ックが始まったのだと聞き、今回、東京にオリンピックが来るこの機会にそのような形になれば尚良かった 

        のではないかと思いました。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 
   米山の寄付の方を事務局の方にお渡し頂ければと思います。地区大会で話しが出ました、Facebook などの 

       SNS を利用してもっとロータリーの活動を知ってもらえるようにしようという件は、今後 IT 委員会と話をし 

       ていければと思っています。 

 ◇ 委員会報告                                                             

   愛知とし子副会長：植樹決定の報告です。1 ヶ所はインドネシアのソロの洪水が多い川沿いに 100 本の植樹 

    を行い、もう１ヵ所はインドネシアのポヨラリ市に新しく出来るインドゥロキロ植物園への植樹が決まり 

    ました。ご協力いただき感謝します。植樹が終わりましたら、またご報告いたします。 

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：仕事でカタールに行って来ました。ドバイに行きたかったのでドバイの往復 

    チケットを買ったら、カタールとドバイには国交が無く、直行便がありませんでした。 

      

     



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
山本教夫：先週の地区大会への参加、有難うございました。シーヘイブンブースのお手伝いも有難うござい 

     ました。 

立堀佳男：仕事がゴタゴタでメチャメチャ。10 年振りの忙しさです。 

梅澤武男：立堀幹事、鹿島会員、工藤会員、ポリオチャリティーコンサートに来場頂き有難うございました。 

        楽しかったです。 

湯川愛里：先月末から悪いことばかり続いています。(車の破損、シャワーのバルブ故障…)今日の例会でリ 

     フレッシュしたいと思います。 

熊谷行裕：以前コーセー化粧品さんの工場の自動化を色々と会社でやらせてもらった時期がありました。先 

     日の地区大会の昼食の時、たまたま隣の人と名刺交換したら、コーセー化粧品さんの名誉会長で 

     びっくり。おそるべしロータリーですね。 

山本直道：暑くなったり寒くなったりと、皆様お体にお気をつけて下さい！ 

松永晃享：今年は寒いです。早く春よ来い！ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：アラブの方に行って来ました。ロータリー活動はさらに拡大しました。 

 

◇ クラブ協議会                                 立堀佳男幹事 

        

来年度の組織表を完成させて頂きたいと思います。そして活動方針・活動報告書を昨年の資料を元に作成を 

お願いしたいと思います。有意義な話をして頂けたと思いますので、次回書面にしてお渡ししたいと思います。 

  

  

 ◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

 今年度はまだ 3 カ月以上残っていますが、内容によってはもう次年度の事を始めていかなければいけないも 

  のもあります。ご協力よろしくお願いします。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ３月２９日 観桜会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ３月２２日    休会 

◇ ４月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１２日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 

 

 
     湯川会長年度バナー 

 
エンドポリオの感謝状 

 
 

 

 


